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LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE,LA PROVINCIA DE SANTA FE

PROYECTO DE COMUNICACION

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo,

por intermedio del organismo correspondiente, solicite informes a la empresa Litoral Gas S.A.
en relación las reiteradas quejas por las demoras en las inspecciones para reconexión del
suministro de gas, detallando las siguientes cuestiones:

a) Cantidad de inspectores abocados a la revisión de instalaciones de gas domiciliario y
conexión y desconexión de servicios.

b) Motivos de la falta de cumplimiento de los plazos de instalación y reconexión de
servicios de gas.

c) Cuales son las medidas planificadas para disminuir las demoras en la reconexión del
servicio de gas.

d) Cuales son las distintas calificaciones para nomenclar los tipos de escapes de gas que
se detectan y en que casos se dispone el corte de suministro.
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CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Sr. Presidente:

Es ya de conocimiento general que la empresa Litoral Gas está teniendo demoras en la
instalación de servicios de gas domiciliario y en especial en la reconexión de suministros de
gas interrumpidos a partir de una fuga detectada.

Estas demoras exceden por demás los plazos reglamentarios y llegan muchas veces a tres
meses o más desde que se formalizan las solicitudes.

Los usuarios residenciales afectados son miles y el servicio de gas resulta esencial en los
hogares de los santafesinos. Especialmente, en época invernal, el gas es el medio principal de
calefacción de cientos de miles de hogares. Estamos transitando el invierno y la situación
afecta la calidad de vida y la salud de los usuarios.

En este sentido, resulta imperativo que esta Cámara tome conocimiento del tema, requiriendo
urgentemente que Litoral Gas S.A. informe detalladamente sobre la situación, el personal
disponible que tiene abocado a estas tareas y qué medidas tiene en agenda para solucionar
esta problemática.

Dada la seriedad del problema y la cantidad de usuarios actuales y
futuros que se ven afectados solicito a mis pares acompañen con su
voto la presente iniciativa.

SEBASTIAN JULIERAC PINASCO
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